

OTRAS DOS JORNADAS VICTORIOSAS EN EL FRENTE NORTE

Nuestros bravos soldados han continuado liberando pueblos y montes de Asturias y León

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 3 de Octubre de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Asturias. -- El fuerte temporal de lluvias ha impedido a nuestras columnas operar, aprovechando este estado del tiempo para pasarse a nuestro campo unos veinte milicianos.

Frente de León. -- La columna de Tolibia ha ocupado el vértice de Mullecin y en el sector de Riaño también han quedado en nuestro poder las posiciones enemigas de Grandas y Sierra Rompión. Se han cogido varios muertos enemigos. El temporal persiste sobre los puertos con intensidad y dificulta extraordinariamente los movimientos de nuestras tropas.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón. -- Ha sido energicamente rechazado un ataque enemigo contra Puyo Mayor. En el sector de Sabiñanigo, en las lomas de Racun se han recogido otros cincuenta y seis cadáveres enemigos, seis fusiles ametralladores y un cañon ametrallador. También en este frente reina fuerte temporal de lluvias.

Frente de Madrid. -- Tiroteos y cañoneos en algunos sectores.

En los demás frentes sin novedad.

EJERCITO DEL SUR

Algunos tiroteos y fuego de cañon.

Tres aviones enemigos arrojaron ocho bombas sobre el cortijo "Alcaine", término de Casa Bernija (Málaga) siendo la única víctima, un niño de catorce años que resultó muerto.

Salamanca, 3 de Octubre de 1937. -- II Año Triunfal. De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor.

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 4 de Octubre de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Asturias. -- En el sector oriental a pesar del mal tiempo reinante, prosiguieron las operaciones de avance, ocupándose Lago Enol, cota 800 y Sierra de Covadonga.

En el centro se rectificó nuestra línea a vanguardia, ocupándose la Sierra Lacodada, cotas 850, 550 y 532, (I barrio de Secoto, Puntabella, Peña Verde, pueblos de Santianes, Igenia, cotas 330 y 374, con lo cual ha quedado reducida la bolsa que existía. Se han cogido algunos muertos del enemigo, se han hecho diez prisioneros y se han pasado a nuestras filas noventa y ocho milicianos.

En el sector occidental, se han presentado ocho milicianos.

Frente de León. -- Aunque ha continuado el temporal, con la misma intensidad de ayer, nuestras tropas han desplegado alguna actividad, ocupando una columna, las alturas de Valdelagueru. Otra ha rebasado Peña Aguja, situándose delante de Peña Ajo y destacando fuerzas que llegaron ante el puerto de San Justo. Y otra columna ha llegado a dicho puerto, ocupándolo.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Madrid. -- Cañoneos en algunos sectores.

Frente de Aragón. -- Tiroteos y cañoneos.

En los demás frentes sin novedad.

EJERCITO DEL SUR

Algunos tiroteos en varios sectores.

La aviación enemiga ha bombardeado algunos pueblos, hiriendo a una muchacha en Pirego y causando algunas víctimas en la población civil de Vélez Málaga.

Salamanca, 4 de Octubre de 1937. -- II Año Triunfal. De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno. Rubricado.

UN ARRIBISTA QUE TRATA DE APARECER COMO "PERSONAJE HISTORICO"

(POR TELEGRAMA)

Perpignan, 4. -- Como se sabe, Solá de Cañizares ha entrado en la España roja y se ha prestado a cooperar en la maniobra de Valencia.

No hace mucho que Solá comunicó a sus amigos políticos: "no me he separado de la disciplina política de mi partido. Como a mí entender la España nacionalista no ganará, mi misión estribará en servir de puente de enlace entre las derechas y los elementos de Valencia y de la Generalidad.

Tengo, pues, una función histórica que cumplir".

Las pretensiones políticas de Solá de Cañizares causaron sorpresa e indignación entre los que fueron sus amigos políticos de la Lliga, pues huelga decir que Solá no representa a ningún sector de opinión y que actúa únicamente con carácter individual.

Los dirigentes del partido a que antes pertenecía Solá han desautorizado en términos enérgicos y categóricos, que no de jan lugar a dudas, la posición del mencionado político.

Aviso importante

AUTOMOVIL CLUB DE MARRUECOS ESPAÑOL

Pasaje de Baeza, 1.

Este Club pone en conocimiento de sus asociados que ha sido autorizado por la Junta Técnica del Estado para expedir tríplices para la importación temporal de automóviles de turismo en España.

Al restablecerse este servicio, de efecto exclusivamente Aduaneros, se advierte a los automovilistas que soliciten tríplices la obligación que tienen de proveer previamente de la autorización del Estado Mayor de las Fuerzas Militares o de la Alta Comisaría de España en Marruecos, sin la que no podrá verificarse el embarque de los vehículos.

Tetuán, 30 de Septiembre de 1937. -- II AÑO TRIUNFAL. EL SECRETARIO GENERAL. Fernando Fuertes.

La verdad de nuestro Caudillo y los fraudes de Valencia

Cualquier suceso puede bastar para definir por el contrario, la razón de nuestra causa y la sinrazón del enemigo, que no corresponde en modo alguno como pretenden hacer creer los interesados en la sangrienta prensa de los rojos--a una parte determinada de España, sino en un concepto puramente material, ya que el alma de nuestra Patria entera y verdadera está con nosotros.

Cualquier suceso --decimos-- lo evidencia.

Mucho más hace patente nuestra razón, nuestra verdad, nuestra justicia, un hecho de tan alto torzudo y superior relieve como el discurso que ha pronunciado el Caudillo con ocasión de celebrarse el primer aniversario de su exaltación a la Jefatura del Estado y al Mando supremo de nuestros Ejércitos.

Los augurios entonces formulados están ya en trance de felicísimo cumplimiento y esta confirmación de promesas, esperanzas e ilusiones es lo que acrecienta la autoridad de Franco, ganada y robustecida por la lucidez de la mente al concebir y planear, como por la abnegación y tino, en la realización.

Hablar de Franco es hacer y prometer, es cumplir cierta y ardentemente. Por eso el pueblo le sigue y cualquiera que le escucha hoy, como siempre, pues

de comprobar la infalible seguridad de su expresión.

Los triunfos militares que, con posterioridad a la alucinación del 18 de Julio, son los de Santander y Asturias, así como los aciertos en la gestión política y administrativa del nuevo Estado, según los hace ver la ordenación del trigo entre otras iniciativas recientes, abonada con magnífica largueza, el crédito insuperable del Caudillo, para llevar a cabo el convenio pleno de que la victoria es segura. La defensa de los intereses patrios en los distintos órdenes de la actividad eficientísima, los dones del trabajo y la justicia a los españoles que lo merezcan, ciertos de toda certidumbre.

Cuando ordena el Caudillo: "Nadle dé oídos a las voces de la mediación", toda España asiente, con íntimo, total y automático convencimiento y esa espada la que destaca en primera línea a la juventud que ha aludido Franco, como llamada a cerrar inexorablemente el paso a todo intento intrigante, falso o mezquino de los que un día sumieron a la Patria en el oprobio e infamante.

El día mismo en que el Primer Español hablaba a sus compatriotas, los hombres de Valencia se reunían en una cámara que mucho más tenía de loggia samedrin, de antro de tene

UNA MISA EN ACCION DE GRACIAS POR LA COSECHA EN ALEMANIA

(Por telegrama)

Salamanca, 4. -- En la iglesia del Colegio de nobles irían desfilando la columna alemana, en la que figuraban destacados representantes de esta Embajada, ha asistido el domingo a una misa de acción de gracias por la cosecha, cuya fiesta se celebra ese día en todas las comarcas de Alemania.

El templo estaba engalanado con banderas españolas y del Reich, apareciendo adomado el presbiterio con plantas verdes entremezcladas, con haces de donadas mieses que simbolizan la oferta del Todopoderoso de los dones de él, liberalmente recibidos.

El celebrante, monseñor Wurzler, después de leído el Evangelio, en lengua alemana, dijo, en este mismo idioma, la significación de la fiesta, acentando su profundo sentido religioso.

En el centro de la iglesia, formaba la banda de música de la Falange, que ejecutó la elevación, el himno nacional y los dos himnos alemanes, al concluirse el Santo Oficio.

BARRIOBERO Y OTROS DE LA CUADRILLA DE EROLES DE BARCELONESA

(Por telegrama)

Perpignan, 4. -- Entre los de tunicados en el convento de los Escolapios de Barcelona, cuando este edificio layó en poder de la Policía, se encontraban Barriobero y algunos elementos de la banda de los "Manos de Eroles".

Sobre estas detenciones se ha guardado en la zona roja la mayor reserva, por lo que no han trascendido al público.

UN TESTIGO DE LAS MANIFESTACIONES EN BARCELONA PIDIENDO LA PRESENCIA DE FRANCO ANTES QUE LA DESTRUCCION

(Por telegrama)

San Sebastián, 4. -- Una persona de toda solvencia que ha llegado a esta ciudad y se ha presentado en la Subdelegación de Prensa y Propaganda, afirma haber visto, con sus propios ojos, manifestaciones en Barcelona, que desfilaban, pidiendo: "Que venga Franco". "Queremos el fascio mejor que la destrucción".

EL PASO POR LA FRONTERA DE REFUGIADOS ESPAÑOLES QUE VUELVEN A LA ESPAÑA ROJA

(Por telegrama)

París, 4. -- Ochocientos refugiados que habían sido expulsados de los departamentos de Seine, Loire y Yenne, el domingo por la noche llegaron a Cerbere, en dos trenes especiales.

En esta ciudad, y bajo la vigilancia del prefecto y de dos destacamentos de la guardia republicana, fueron colocados en camiones suministrados por las autoridades rojas, para facilitar su entrada en España.

Otros dos grupos procedentes de los departamentos de Gironde y otros, el domingo entraron por la frontera pirenaica de la Tour de Carol.

EL VICTORIOSO AVANCE EN EL NORTE Por "El Tebib Arrumi"

Continúan nuestros soldados chapoteando en el lodo y recibiendo sobre sus cuerpos todo el agua que con el cielo quebrado cae. Los soldados avanzan y avanzan, a pesar de todos los pesares.

Cuando nos dirigíamos a Covadonga, en el avance del domingo, se llegó a gran tren a aquellos históricos lugares, para ver si conseguimos evitar los habituales desmanes de los rojos, como efectivamente, en gran parte, se logró; pero con tanto avanzar, formamos una bolsa que conviene hacer desaparecer, y en efecto, se ha conseguido hoy bajo el diluvio, tomando los pueblos de Igenia y Santianes, la Sierra de Lacodada y cuatro o cinco cotas de gran importancia y el Lago Enol.

Ha sido un avance de ocho kilómetros de fondo por seis de frente y en el que se ha combatido a cada paso, porque el enemigo sigue formando una línea hasta estar al alcance de los fusiles de nuestros soldados. Entonces, como de costumbre, se echan a correr. A pesar de eso que parece espíritu combativo hay que registrar el hecho de que continúa incesante y acrecentándose el paso a nuestras filas de los mineros asturianos.

Hoy, solo en el frente oriental, casi todos ellos con armas.

Las agrupaciones del frente del Sur de Asturias han variado de género de molestias. Tienen donde elegir; por la noche helo, por la mañana lluvia y por la tarde niebla y así de esta manera, están más distraídos. Lo malo es que la niebla ha sido tan densa que imposibilita, en absoluto, la acción artillera y ya he dicho, repetidamente, que en este terreno montañoso es indispensable.

Hoy una columna llegó al puerto de San Justo, después de ocupar varias cotas, sin que el enemigo hiciera acto de presencia salvo tal poca patrulla, que paquea con poca intensidad. Es tanta columna, a pesar del mal tiempo, avanzaron por Valdeleja y cota Calano, rebasando, también, las posiciones ganadas de Peña Aguja.

Lo admirable, lo que hay que destacar en esta jornada, es la resistencia física que alcanza grandes inverosímiles, pues a pesar de las heladas y mojaduras de las altas cumbres que ocupan nuestros soldados, no hay aumento de enfermedad.

Hoy mismo he presenciado la revista de médico, en una de las unidades. No se presentó nadie, porque no quiero señalar la presencia de dos soldados Requetés, por cierto, que habían tenido un cólico la noche anterior, porque, gracias a Dios, y bueno es que se sepa, estos soldados que tan bravamente se portan, comen como unos gañanes y con eso y con una guitarra ¡vengan penas!

Y a esperar que el sol se ponga en su lugar, que es el cielo.

SIGUEN FUGANDOSE LOS DIRIGENTES ROJOS DE ASTURIAS

Todos ellos se llevan cuanto de valor encuentran a mano

(POR TELEGRAMA)

Oviedo, 4. -- De cómo se efectúa el éxodo asturiano da idea el hecho siguiente:

De Lastres han huido en tres motocicletas, entre otras personas, Anastasio León y los agentes Marcial Barrientos, Hermilio Campal, José Antonio Fernández, Manuel Díez, Mancel García y Andrés Zorrilla llevándose, como es natural, fondos del llamado Gobierno de Asturias, así como los alcaldes de Lastre y de Luci que han hecho lo propio con los fondos municipales.

También se fugaron en esas motocicletas militares con dinero del Ejército.

No hay que decir que el Delegado del Gobierno en Asturias, al enterarse de los detalles de esa fuga, hapuesto el grito en el cielo, habiéndose dirigido al consúl de la España roja en Bayona, encareciéndole gestione la detención de los fugitivos para ponerlos a disposición de las autoridades "legítimas" de España.

Ginebra, 4. -- Se ha celebrado la apertura del congreso turístico, al que en representación de la España Nacional asiste el señor doctor Oliveira Salazar, en la sesión inaugural, los delegados de cuarenta y cinco países tributaron una ovación al representante nacional, festiniendo así, su simpatía por el Generalísimo Franco.

García, representante rojo, fué desautorizado por el congreso.

En el banquete hablaron los representantes de varios países y entre ellos el señor Cafranga, quien terminó su discurso muy aplaudido, con un ¡Viva Franco! ¡Arriba España!

UN SEMANARIO FRANCÉS TRATA DE LA ORATORIA DE ALVAREZ DEL VAYO

(Por telegrama)

París, 4. -- Un semanario francés, de circulación conside-

EL TELEGRAMA ENVIADO POR MUSSO LINI AL GENERALISIMO FRANCO EN EL PRIMER ANIVERSARIO DE SU EXALTACION A LA JEFATURA DEL ESTADO

Contestación del Caudillo al Jefe del Gobierno italiano

(POR TELEGRAMA)

Salamanca, 4. -- El día primero del mes actual de octubre el Generalísimo Franco, recibió el siguiente telegrama del Jefe del Gobierno italiano:

"En el primer aniversario de la exaltación de V. E. a la Jefatura del Estado me complazco en felicitarlo, por los resultados que ha obtenido en este año de lucha victoriosa contra las fuerzas destructoras de la civilización.

En nombre de la Italia fascista, que con heroica pasión ha seguido las heroicas vicisitudes de esa lucha, una de las más fértiles para el completo triunfo de la causa nacional española, altamente perfonicada en V. E. Mussolini"

El Generalísimo contestó el día 2, al cordial telegrama del Duce, con el siguiente:

"Profundamente agradezco, en nombre de la España nacional y en el mio propio, el brillante telegrama que V. E. ha tenido a bien dirigirme con motivo del aniversario de mi exaltación a la Jefatura del Estado y al propio tiempo aprovecho la oportunidad para expresarle la extraordinaria satisfacción que ha causado a todos los buenos españoles el inmenso triunfo que ha constituido el viaje de V. E. a Alemania, en el que han sellado la amistad de dos grandes pueblos y la compenetración de sus dos geniales salvadores, General Franco."

RELACION DE TRENES QUE HAN PASADO CON REFUGIADOS ESPAÑOLES POR LA ESTACION LA TOUR DE CAROL

(POR TELEGRAMA)

Salamanca, 4. -- Por la Tour de Carol han pasado los siguientes trenes, con refugiados, procedentes de Santander y Asturias.

Día 11 de septiembre: Dos, con mil seiscientas mujeres, ancianos y niños y más de doscientos hombres, entre veinte y treinta años.

Día 13 de septiembre: Un tren con setecientos refugiados, todos hombres, ancianos y niños.

Día 14 de septiembre: Cuatro trenes, con un total de cuatro mil personas, ancianos, mujeres y niños, así como hombres tiros y heridos.

Día 15 de septiembre: Dos trenes con un total de mil doscientos.

Día 16 de septiembre: Dos trenes con un total de dos mil personas, incluidos doscientos milicianos.

Las autoridades francesas pro muevieron aproximarse a la estación, durante el estacionamiento de los trenes.

de los huérfanos de la guerra actual.

El gobernador civil ha recibido un valioso ofrecimiento del ayuntamiento de Tarazona, en el que esta ciudad aragonesa, que ha demostrado tan acendrado patriotismo al servicio del movimiento nacional, ha puesto a disposición del gobernador civil de la provincia, todo el terreno necesario para la construcción del nuevo inmueble.

CONSEJOS DE GUERRA SUMARISIMOS EN ZARAGOZA

(Por telegrama)

Zaragoza, 4. -- La reunión del tribunal permanente de guerra, que fué aplazada el sábado último, se celebrará en esta audiencia territorial el martes y en ella serán juzgados, en juicio sumarisimo Victoriano Barahona y Antonio Botella Monso, hechos prisioneros por las tropas nacionales, en la catedral de Sigüenza, al ser reconquistada esta plaza.

EN ZAMORA SE CELEBRA CON ACTOS BRILLANTES LA REOPERACION DE COVADONGA

(Por telegrama)

Zamora, 4. -- El domingo por la mañana, y como conmemoración por la liberación de Covadonga se cantó una solemne misa en la catedral.

En el templo se celebró también una velada literaria sobre Covadonga pronunciando encendidas arengas el abogado señor Ramos Cadenas y el magistrado de la catedral, señor Romero.

A ambos actos, asistieron todas las autoridades y representaciones de los distintos organismos y milicias.

EL ADMINISTRADOR GENERAL DE CORREOS DE LA ZONA ROJA INFORMA SOBRE LA DEVALUACION DE LA PESETA MARXISTA

(Por telegrama)

París, 4. -- El director general de Correos de la zona roja, comunicó a los administradores dependientes de Valencia, que a los efectos de los valores declarados para el extranjero, la equivalencia del franco en relación a la peseta roja, sería de cien francos cada trescientas cinco pesetas con noventa y un céntimo, o sea, que la peseta roja, según el administrador rojo de Correos, es de 0'3268 de francos.

Dr. CANO TORRES

PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Plaza de Africa, 12, pral. izqda

Teléfono 547

CONSULTAS

DE 3 A 6 Y DE 8 A 9

Carta dirigida desde Alemania por nuestra jefe Provincial a todas las camaradas de su Sección por medio de la Jefe Local

Nuremberg 13 septiembre de 1937. Camarada Jefe Local. Queridas camaradas: Os extrañará haya traído en escribiros, no creáis bajo ningún concepto me olvi de mi Sección a la que tan to quiero, el motivo fué el in menso trabajo que desde que llegué tengo. Con deciros que casi todos los días me levanto de las cinco y media. Algo ho rrible, pero lo hago encantada ya que cumpla órdenes de Falange, el mayor honor para nosotras, ya lo sabéis ¿verdad? Y para que no os "metáis" mucho conmigo, voy a conta ros los principales actos del Congreso Nacionalista—REICHSPARTEITAG 1937. Impresión. Estándar gran dioso, preciso. Banderas al ai re, fuego Sagrado. Sensación de pequeñez (aumentada por mi estatura) ante la grandeza de lo que se admira. Tribunas descubiertas al sol, no importa, este no quemaba como el de ES PAÑA.

música que tiene algo de marcha fúnebre, banderas a media asta, brazos extendidos... Gracias a Dios, el cielo se cubrió de nubes, temí por la in solación. Habla Hitler, seras no entenderle. En las caras se adivina que lo que dice está bien dicho. Expectación, admi ración, aplausos; pasan cerca unos "monumentos", camara das S. S. (Guardia del Führer) "Terribilísimos" como desde nuestra "insignificante peque ñez" les bautizó nuestra cama rada Gloria... No se altera Hitler al ha blar, pie antes cruzado delante, de pie ante el micrófono, tra ta del Partido, lo entiendo por la semejanza que con una fra se nuestra guarda... al pronun ciarlo naturalmente. ¡Heil! y aplausos: veo la ad miración que el pueblo alemán magnifico en todos sus aspec tos, siente ante su Führer; pro longadísimos ¡Heil!, que hacen levantarnos. Cantan un him no. Se marcha Hitler. Y pienso en tí ESPAÑA, comparo y veo lo cercano que está el día que tú serás verda deramente grande y libre, y vos otros, camaradas que aún lu cháis, seréis un día los encarga dos de marchar, tal vez mutila dos, delante de nuestras ban deras victoriosas, levandote gritos de admiración y procla mando el Imperio de ESPAÑA.

Empieza el desfile. Camara das de Arbeitsdienst. (Servicio del Trabajo), pasan en núme ro exagerado. Uniforme pardo pelo lo mismo, es difícil apre ciarlo dónde empieza uno y ter mina otro. Nos anuncian que viene el Führer. Expectación. Llega Hitler. ¡Heil! ¡heil! ¡he il! Los Arbeitsdienst en núme ro de 45.000, son revistados por Hitler, de pie, el brazo ex tendido: marcha estupenda con algo de mecánica. Palas al hom orb. Un Jefe de este Servicio, herido de la Gran Guerra es ocaionado, cojea, al llegar an te el Führer se inclina, cam bia el paso, la disciplina hace el milagro de que disimule su defecto. Hitler le saluda, emocio n y ovación al herido. En to das partes máquinas fotográ ficas y cinematográficas: sigue el desfile, hacen ejercicios precio sos, todos a una, exactos. Otro Jefe herido, de la Guerra del 14; esto se monotoniza, hay que tener en cuenta lo que es pero pasar tan maravillosos to dos sus ejercicios que no can san.

Y esto es camaradas, estrac tado, el primer acto a que asis tí en Nuremberg, magnifico, si métrico, formidable, como orga nizado y realizado por alemá n, pueblo constante y discipli nado. La organización femenina de la que otro día os hablaré, es francamente buena, las chi cas encantadoras, y aunque me cuesta trabajo entenderme con ellas, son tan simpáticas que ca si me encuentro en casa. Haciéndo las recomendaciones de siempre, que sé no necesi táis pues sois buenas chicas; constancia, trabajo, disciplina, entusiasmo y estilo nacional sindicalista, siempre pensando en José Antonio. Con todo cariño os abraza y saluda nacional-sindicalista. María Pilar Socasau

Observo a Hitler, da cues tras de tener casi tanto calor como yo; dos veces se lleva la mano al cuello en actitud de despegárselo. Termina el des file. Hitler baja del coche en el que de pie estuvo todo el tiem po que este duró. ¡Heil! ¡Heil! ¡Heil!

¡Heil Hitler! ¡Saludo a Franco! ¡Arriba España! Año segundo de la Era Azul

Siguen los ejercicios, a la voz de mando, con un axeragera uniformidad actúan. Salen las chicas de este mis mo servicio, (parecido al nues tro de Hermandad de la ciu dad y campo), armonía, mu sica ideal que hace elevarse; fal da "kaki", blusa blanca, sin marcar el paso, pero al mismo compás, marchan; femeninas en todos sus movimientos; for man gran rueda, cantan, vo ces maravillosas, izan sus ban deras, indecible, 600 chi cas, todas a una, cantan, casi parece imposible... Es algo so lemne, disciplinado, religioso; recuerdo a JOSE ANTONIO —"Lo religioso y militar son las dos únicas formas de en tender la vida" — Ellos pa rece lo han oído; esto que se nos presenta es una gran Mi li cia con fervor y actitud reli giosa. Unas coronas a los caídos;

Exámenes En el Conservatorio de Cá diz los efectuó la señorita Afri ca Santacruz Manuel en sépti mo año de Piano y segundo de Acompañamiento, obteniendo las calificaciones de Sobresalien te. Igualmente las obtuvieron en el Conservatorio de esta locali dad las señoritas Soledad Delga do, Matres primer año de pia no; Antonia Martí, tercero de piano; Carmen García de Castro, cuarto de piano y primero de Armonía; África Vazquez, quinto de piano y primero de acompañamiento; Antonia Mar tínez séptimo de piano y Pacita Lázaro Moronta primero de Ar monía. Felicitamos a tan aventajadas alumnas y a su profesora doña Manuela Sevillano, que duran te 20 años consecutivos viene cultivando con tanto entusias mo la enseñanza.

La Tintorería Amayá. Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y tejidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortineros, etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte. PARA SUS ENCARGOS DIRIGIRSE A DON ABELARDO CANOVAS Administración de Loterías, calle Canalejas, Larache

Batallón de Trans misiones de Ma rruecos. Plaza de Ceuta. Relación nominal del perso nal del expresado Cuerpo que desea contribuir con su aportación para sufragar los gastos que ocasione la organización de festejos en honor de la San tísima Virgen del Pilar. Teniente Coronel D. Patricio Azcarate; 10,00 Ptas. Comandante D. León de Ur zaiz; 5,00. Comandante Médico D. Gas par Callejo; 5,00. Capitán D. Tomás Valiente García; 5,00. Capitán D. Roque Casanovas; 5,00. Capitán D. Juan Bellas Jimenez; 5,00. Oficial Veterinario 1.º D. Alberto Coya; 5,00. Celador de O. Militares D. Manuel Rodríguez; 5,00. Teniente D. Federico Pérez; 5,00. Teniente D. Toribio González; 5,00. Teniente D. Jaime Colla; 5,00. Ayudante Taller D. Dimas Fernández; 5,00. Alférez D. Miguel Gay; 5,00. Alférez D. Guillermo Cebalán; 5,00. Alférez D. Emilio Monreal; 5,00. Alférez D. Cristóbal Morilla; 5,00. Alférez D. Manuel Mateos; 5,00. Alférez D. Antonio Molina; 5,00. Alférez D. Ricardo Gomez; 5,00. Alférez D. Julian Berbis; 5,00. Alférez D. Rafael González del Toro; 5,00. Brigada D. Antonio Carrasco Garrido; 3,00. Auxiliador D. José Forés; 3,00. Auxiliador D. Nicanor Pérez de Curiel; 5,00. Sargento D. Ramón Espinosa Quevedo; 5,00. Sargento D. Julio Cuesta Martínez; 4,00. Sargento D. Manuel Gil Tuna; 3,00. Sargento D. Nazario Lage VI zoso; 5,00. Sargento D. Tomás Ramos Ramos; 5,00. Sargento D. Antonio Gomez; 5,00. Guarnicionero D. José Fernán dez; 3,00. Maestro Herrador D. Ramón García Trigueros; 3,00. Maestro Herrador D. Pedro Santos Osorno; 3,00. Auxiliador Taller D. José Sauri; 5,00. Cantinero D. Alfonso Gallar do; 5,00. Maestro Albañil D. Francis co Cozar; 250. Sargento D. Guillermo Teje ro; 5,00. Suma 176'50. Importa esta relación las fi guradas CIENTO SETENTA Y SIETE PESETAS CON CINCUEN TA CENTIMOS. Ceuta 2 de Octubre de 1937. El Encargado de la Recauda ción.

Suscripción Nacional. Donativos recibidos durante la segunda quincena de septiembre. EN METALICO. Suma anterior 176.243'66. Personal obrero y tropa del Parque de Artillería (23 entrega) 760'00. Delegación del Gobierno, salvoconductos del 1 al 15 de septiembre 120'65. D. Mariano Aragón (séptima entrega) 100'00. Importe de la recaudación en la Plaza de Arcila D. Juan Guillén Andrés (octava entrega) 5'00. Total recaudado 182.552'16. Encontrado en la vía pública por el niño José Cruz Martí nez, una pulsera de oro. D. Joaquín Celvera, don anillos alianza, un alfiler de pe cho, un dije pequeño. Ceuta, 2 de octubre de 1937.—II Año Triunfal. El Presidente, E. Elvira.

Una nota del Ne gociado de Asun tos Sociales. INTERESANTE PARA LOS PRO PIETARIOS DE AUTOBUSES DEL SERVICIO PUBLICO DE CEUTA. Se advierte a todos los pro pietarios de Autobuses del Ser vicio Público, de Ceuta, la obli gación que tienen de compare cer en este Negociado, antes del miércoles día 6 del corrien te y hora de doce a catorce, a fin de que sean puestos en con diciones reglamentarias y debi damente visados, los Cuadros de Distribución de Jornada de Trabajo, del personal a su ser vicio.

MENACHO Librería. PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE MGRINRES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS. Colegio de Ntra. Sra. del Pilar. TETUAN (MARRUECOS). Se admiten alumnos. INTERNOS EXTERNOS MEDIOPENSIONISTAS. La matrícula del internado es limitada, para informes se licitarlos de la DIRECCION.

LINEAS DE VAPORES COMERCIALES DE D. Alvaro Rodríguez López entre los puertos de Sevilla, Huelva, Málaga, Ceuta, Melilla y las Islas Canarias; con salidas regu lares admitiendo carga para los puertos citados. PARA MAS DETALLES En Santa Cruz de Tenerife D. ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador. En Sevilla, Dirección D. RAFAEL MADAN RECCO, Hotel Venecia. En ídem Agencia SRA. VIUDA DE F. APARICIO, Consignatario. En Melilla y Ceuta SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA. En Huelva SRES. DOMINGUEZ HERMANOS, Consignatarios, calle Odiel 9. En Cádiz D. EMILIO HUART, Plaza Constitución, 2. En Málaga SUCESORAS DE C. ECHEVARRIA.

RECAUDACIÓN DE FALANGE ESPAÑOLA Contribuciones de Tradicionalista y de las JONS. HAGO SABER: Que la recau dación voluntaria del cuarto trimestre del año actual por concepto de patente Nacional de circulación de Automóviles correspondientes a la clase B. (Taxis) tendrá lugar durante los días del uno al quince de mes de Octubre en las agen cia Recaudatoria Calle Alfau número 13 de 9 a 12 mañana y 2 a 5 de la tarde en la ciudad de Ceuta.

COMEDORES INFANTES DEL GRUPO ESCOLAR LOPEZ DE VEGA BARRIADA DEL PRIN CIPE, MOROS DE HADU Y CASTILLEJOS. Día 1.º Octubre. — Almuer zo: Estofado de judías. Pesca do frito. Dulces. Comida: Lentejas estofadas. Empanadillas de salmón. Día 2. — Almuerzo: Guisado de patatas con pescado. Pesca do frito. Menestra de salmón. Donativos. Venta de sellos del Auxilio de Invierno, 12'80 pesetas. Gremio de pesca: Barco Niño de la Palma de Galán, un pez espada. Id. de Antonio Fortes, una aguja palá. Id. Tres Hermanos: una agu ja palá. Id. Carmen Flor de Mayo, 5'00. Cayetano Abarración y perso nal de la Almadrabeta, 50'00. Barco de Manuel Forte, 20 kilos de jureles. Id. Queipo de Llano, 20 kilos de caballas. Id. Ana María, 16 kilos de besugos. Barco Segunda, 20 kilos de jureles. Id. Nuevo Lobo, 20 kilos de jureles. Id. María del Carmen, 20 ki los de jureles. Id. Cafetera, 20 kilos de jure les. Id. Paqueta, 40 kilos de sardí nas. Id. de Laureano Salido, 18 kilos de pescadilla. Venta de Isobran te, 22 pesetas. Sindicato de Agricultura: Rufino Martín Trujillo, 4'00. Rafael Martín, 4'00. Jaime Roldán Cabrera, 4'00. Juan Jiménez, 4'00. Los panaderos, 233 paneci llos. Muchas gracias a tan gene rosos donantes. ¡ARRIBA ESPAÑA! Ceuta, 2 de Octubre de 1937. EL DELEGADO

PELUQUEROS. Peluquería "Radiofix" para todos los aparatos y sistemas y "Anti arca" para sin ellos. Laborato rios Carasa, Rentería. (Gui coozud) ATENCION! Se pone en conocimiento de los creadores de conejos que pu diera interesarles que el Labo ratorio de Análisis de la Zona, situado en la Carretera de la Hipica, de esta Capital de Te tuán, compra hasta veinticin co conejos semanales, vivos, caseros, siempre que pesen más de un kilogramo y no pasen de dos y medio kilogramos. Las ofertas pueden hacerse to dos los días laborables, de on ce a una de la mañana en el expresado Centro.

MACHARNUDO "LA RIVA" Dependiente en Ceuta AGENCIA PAULISTE. Unica Exclusiva Sucer sal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán. Cardenal Cisneros, 8. Primeros Fardes a Corrosos y Telégrafos (Casa Baza). Tintes sólidos, lavados en se co especialidad en tintes para sacos. Cardenal Cisneros, 8 primero

Juan Cañada Moreno Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor. PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALEUQUEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DI CEBOS PUERTOS Y CICEVERSA. PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESTAS. SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA EMPORNES: EN CEUTA: Cardenal Cisneros, 8. Teléfono, 198. EN SEVILLA: Don Florencio Aspe, Aduanas, 8. EN LARACHE: Don Juan José Díaz, 71. EN MELILLA: Don José Ben Martín, Jardines, 8. EN TANGER: Don Plácido Fernández, B D Anso 8. EN GIBRALTAR: Don Pedro Arsenau, Calle de Hércules, 22.

Constantino Cossio. General Sanjurjo, 2. CEUTA. ¡QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora. La Unión y el Fenix Español! COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864. Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, sala del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, AC CIDENTES y otros Ramos. Subdirector en Ceuta LUIS UTOR GUERRERO González de la Vega núm. 5. Teléfono núm. 1-47

CASA IBANEZ. Grandes Almacenes de tejidos y confección. LA CASA MAS SURTIDA. ¡¡ULTIMAS NOVEDADES!! Citta di Bengasi. saldrá el día 10 para Sevilla y el día 16 para Málaga, Palma y Génova. Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos. Para informes: DIITA ACHILLE PETRI. JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle 18 de Julio número 1.

AVISO. La Espiga de Oro. Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan mo reno.—Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO. Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8. CEUTA

Cerámica de los Castillejos. REPRESENTACION DE CEUTA. Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra. Depósito: P. de Africa, 12. (Bajo).—Teléfono, 4-0-3. Dr. LAZARRAGA. Especialista de garganta nariz y oídos. Visita en Ceuta: Hotel Alhambra. Sábados y domingos: de 10 a 12

Juan Cañada Moreno Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor. PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALEUQUEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DI CEBOS PUERTOS Y CICEVERSA. PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESTAS. SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA EMPORNES: EN CEUTA: Cardenal Cisneros, 8. Teléfono, 198. EN SEVILLA: Don Florencio Aspe, Aduanas, 8. EN LARACHE: Don Juan José Díaz, 71. EN MELILLA: Don José Ben Martín, Jardines, 8. EN TANGER: Don Plácido Fernández, B D Anso 8. EN GIBRALTAR: Don Pedro Arsenau, Calle de Hércules, 22.

Comité Económi co Local. Ceuta. Con objeto de regularizar el comercio de ACEITE DE OLIVA entre la Península y esta plaza de soberanía, evitando el uso exclusivo de este artículo de pri mera necesidad, su posible sal ida clandestina, acaparamiento indebido etc., con perjuicio evi dente de los vecinos de esta ciu dad, que tiene los suministros necesarios para su consumo nor mal, este Comité en junta ce lebrada en el día de hoy, acor dó entre otros extremos: 1.º — Los almacenistas de ACEITE DE OLIVA y los fabri cantes de conservas de todas clases que utilicen este artícu lo, llevarán, a partir del día 1 de octubre próximo, una cuen ta corriente del aceite que re ciban y expendan, en cuyo CAR GO figurará como primera par tida las existencias en almacén al cerrar su comercio el día 30 de los corrientes, anotando su cesivamente por fechas, las que reciban con posterioridad. Esta c. c. se anotará en un li bro habilitado expresamente por el Comité Económico Local, con encasillado especial que expre sará: CARGO. Fecha de entrada en alma cén. Procedencia. Nombre del vendedor. Número de bultos y Total de LITROS. DATA. Fecha de salida del almacén. Destino. Nombre del comprador. Número de bultos y Total de LITROS. 2.º — Los almacenistas sólo podrán vender aceite de oliva, y en cantidad prudencial, a los detallistas matriculados en la contribución correspondiente, dando cuenta diaria de las va riaciones experimentadas en es tas cuentas. 3.º — Los detallistas, sólo po drán vender como máximo, has ta un libro diario por familia, necesitando autorización expre sa del Comité, para cada una de las partidas superiores a es ta cantidad, que por razones jus tificadas hubieran de expendir. Llevarán una libreta, también habilitada por el Comité, expre sando: CARGO. Fecha de entrada del aceite en su establecimiento. Nombre del vendedor. Domicilio. Número de bultos y Total de LITROS. DATA. Fecha de salida y Total de LITROS vendidos du rante el día. Cada DIEZ días darán cuen ta de las variaciones experimen tadas en sus cuentas respectivas. 4.º — Tanto los almacenistas como los fabricantes de conser vas y detallistas, tendrán en to do momento los libros de cuen ta corriente de aceite a disposi ción de cualquier Delegado que por este Comité sea designado para inspeccionar las respecti vas cuentas, comprobación de los asientos realizados y recuen to de las existencias resultan tes. 5.º — Se considerarán como no legalizadas las operaciones realizadas que no consten ano tadas en las cuentas respecti vas. 6.º — Queda absolutamente prohibido: a) Dar el nombre de aceite de oliva, a cualquier otro líqui do, sea cual fuere su composi ción, que no sea únicamente al producto resultante del presado de la aceituna, aun cuando a la palabra "aceite de oliva", precediere o siguiese un adje tivo cualquiera. b) La mezcla de las diver sas clases de aceite de oliva, va lorados a precios distintos por este Comité, y que pudieran al terar los precios fijados. c) La salida de Ceuta de aceite, en cantidad superior a un litro, sin autorización-guia, de este Comité. 7.º — Las infracciones com probadas de lo dispuesto ante riormente, serán severamente sancionadas, castigándose así mismo al público, cuando val diéndose de distintos estableci mientos, intenten el acapara miento, en cantidad superior a la autorizada. Ceuta 28 septiembre de 1937 II AÑO TRIUNFAL. El Presidente, Luis de León.

ATENCION! Se pone en conocimiento de los creadores de conejos que pu diera interesarles que el Labo ratorio de Análisis de la Zona, situado en la Carretera de la Hipica, de esta Capital de Te tuán, compra hasta veinticin co conejos semanales, vivos, caseros, siempre que pesen más de un kilogramo y no pasen de dos y medio kilogramos. Las ofertas pueden hacerse to dos los días laborables, de on ce a una de la mañana en el expresado Centro.

PELUQUEROS. Peluquería "Radiofix" para todos los aparatos y sistemas y "Anti arca" para sin ellos. Laborato rios Carasa, Rentería. (Gui coozud) ATENCION! Se pone en conocimiento de los creadores de conejos que pu diera interesarles que el Labo ratorio de Análisis de la Zona, situado en la Carretera de la Hipica, de esta Capital de Te tuán, compra hasta veinticin co conejos semanales, vivos, caseros, siempre que pesen más de un kilogramo y no pasen de dos y medio kilogramos. Las ofertas pueden hacerse to dos los días laborables, de on ce a una de la mañana en el expresado Centro.

PELUQUEROS. Peluquería "Radiofix" para todos los aparatos y sistemas y "Anti arca" para sin ellos. Laborato rios Carasa, Rentería. (Gui coozud) ATENCION! Se pone en conocimiento de los creadores de conejos que pu diera interesarles que el Labo ratorio de Análisis de la Zona, situado en la Carretera de la Hipica, de esta Capital de Te tuán, compra hasta veinticin co conejos semanales, vivos, caseros, siempre que pesen más de un kilogramo y no pasen de dos y medio kilogramos. Las ofertas pueden hacerse to dos los días laborables, de on ce a una de la mañana en el expresado Centro.

Juan Cañada Moreno Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor. PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALEUQUEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DI CEBOS PUERTOS Y CICEVERSA. PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESTAS. SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA EMPORNES: EN CEUTA: Cardenal Cisneros, 8. Teléfono, 198. EN SEVILLA: Don Florencio Aspe, Aduanas, 8. EN LARACHE: Don Juan José Díaz, 71. EN MELILLA: Don José Ben Martín, Jardines, 8. EN TANGER: Don Plácido Fernández, B D Anso 8. EN GIBRALTAR: Don Pedro Arsenau, Calle de Hércules, 22.

Constantino Cossio. General Sanjurjo, 2. CEUTA. ¡QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora. La Unión y el Fenix Español! COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864. Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, sala del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, AC CIDENTES y otros Ramos. Subdirector en Ceuta LUIS UTOR GUERRERO González de la Vega núm. 5. Teléfono núm. 1-47

CASA IBANEZ. Grandes Almacenes de tejidos y confección. LA CASA MAS SURTIDA. ¡¡ULTIMAS NOVEDADES!! Citta di Bengasi. saldrá el día 10 para Sevilla y el día 16 para Málaga, Palma y Génova. Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos. Para informes: DIITA ACHILLE PETRI. JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle 18 de Julio número 1.

AVISO. La Espiga de Oro. Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan mo reno.—Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO. Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8. CEUTA

Cerámica de los Castillejos. REPRESENTACION DE CEUTA. Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra. Depósito: P. de Africa, 12. (Bajo).—Teléfono, 4-0-3. Dr. LAZARRAGA. Especialista de garganta nariz y oídos. Visita en Ceuta: Hotel Alhambra. Sábados y domingos: de 10 a 12

Juan Cañada Moreno Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor. PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALEUQUEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DI CEBOS PUERTOS Y CICEVERSA. PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESTAS. SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA EMPORNES: EN CEUTA: Cardenal Cisneros, 8. Teléfono, 198. EN SEVILLA: Don Florencio Aspe, Aduanas, 8. EN LARACHE: Don Juan José Díaz, 71. EN MELILLA: Don José Ben Martín, Jardines, 8. EN TANGER: Don Plácido Fernández, B D Anso 8. EN GIBRALTAR: Don Pedro Arsenau, Calle de Hércules, 22.

Ante las próximas festividades del día del Pilar HA COMENZADO EL NOVENARIO

Con inusitada brillantez comenzó el domingo por la tarde el novenario que la Colonia Aragonesa de Ceuta celebra en honor de la Patrona de Aragón la Excelsa Virgen del Pilar en el santuario de Nuestra Señora de África.

El templo que se hallaba enormemente exornado, se vio muy pronto lleno de fieles que testimoniaban el gran fervor existente por la Santísima Virgen del Pilar.

RECAUDACION DE LA COLONIA ARAGONESA

Salida de vapores del puerto de Lisboa durante el presente mes, conduciendo correspondencia.

Administración Principal de Correos de Ceuta

Salida de vapores del puerto de Lisboa durante el presente mes, conduciendo correspondencia.

Comisión Organizadora del Monte de Piedad de Ceuta

Se pone en conocimiento de los propietarios de esta ciudad desde el día de la fecha y hasta el próximo jueves día 7 del actual y a las doce horas del mismo, se admiten en la Secretaría de la Delegación del Gobierno ofertas de locales en los que se pueda instalar el Monte de Piedad de esta ciudad.

Comisión Organizadora del Monte de Piedad de Ceuta

Se pone en conocimiento de los propietarios de esta ciudad desde el día de la fecha y hasta el próximo jueves día 7 del actual y a las doce horas del mismo, se admiten en la Secretaría de la Delegación del Gobierno ofertas de locales en los que se pueda instalar el Monte de Piedad de esta ciudad.

Comisión Organizadora del Monte de Piedad de Ceuta

Se pone en conocimiento de los propietarios de esta ciudad desde el día de la fecha y hasta el próximo jueves día 7 del actual y a las doce horas del mismo, se admiten en la Secretaría de la Delegación del Gobierno ofertas de locales en los que se pueda instalar el Monte de Piedad de esta ciudad.

Comisión Organizadora del Monte de Piedad de Ceuta

Se pone en conocimiento de los propietarios de esta ciudad desde el día de la fecha y hasta el próximo jueves día 7 del actual y a las doce horas del mismo, se admiten en la Secretaría de la Delegación del Gobierno ofertas de locales en los que se pueda instalar el Monte de Piedad de esta ciudad.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

Table with financial data: FONDO DE "PROTECCION BENEFICO SOCIAL", Provincia de CEUTA, Estado-resumen de las operaciones realizadas durante el mes indicado. Includes items like Saldo en c/c del Banco Hispano-Americano, INGRESOS, PAGOS, and VARIOS.

Sección segunda de recluta

Se pone en conocimiento de los individuos pertenecientes al TERCIER TRIMESTRE del reclutamiento de 1937, que el día (11) once del actual, a las (9) nueve horas de su mañana, han de comparecer en la Secretaría de esta Sección 2.ª de Recluta.

Comisión Organizadora del Monte de Piedad de Ceuta

Desde el día de la fecha y hasta el próximo sábado 9 del corriente, a las doce horas, se admiten en la Secretaría de la Delegación del Gobierno, instancias solicitando cubrir los cargos de Director, Cajero, Tesorero, Tasador y Portero del Monte de Piedad.

Comisión Organizadora del Monte de Piedad de Ceuta

Desde el día de la fecha y hasta el próximo sábado 9 del corriente, a las doce horas, se admiten en la Secretaría de la Delegación del Gobierno, instancias solicitando cubrir los cargos de Director, Cajero, Tesorero, Tasador y Portero del Monte de Piedad.

Comisión Organizadora del Monte de Piedad de Ceuta

Desde el día de la fecha y hasta el próximo sábado 9 del corriente, a las doce horas, se admiten en la Secretaría de la Delegación del Gobierno, instancias solicitando cubrir los cargos de Director, Cajero, Tesorero, Tasador y Portero del Monte de Piedad.

Comisión Organizadora del Monte de Piedad de Ceuta

Desde el día de la fecha y hasta el próximo sábado 9 del corriente, a las doce horas, se admiten en la Secretaría de la Delegación del Gobierno, instancias solicitando cubrir los cargos de Director, Cajero, Tesorero, Tasador y Portero del Monte de Piedad.

Comisión Organizadora del Monte de Piedad de Ceuta

Desde el día de la fecha y hasta el próximo sábado 9 del corriente, a las doce horas, se admiten en la Secretaría de la Delegación del Gobierno, instancias solicitando cubrir los cargos de Director, Cajero, Tesorero, Tasador y Portero del Monte de Piedad.

Comisión Organizadora del Monte de Piedad de Ceuta

Desde el día de la fecha y hasta el próximo sábado 9 del corriente, a las doce horas, se admiten en la Secretaría de la Delegación del Gobierno, instancias solicitando cubrir los cargos de Director, Cajero, Tesorero, Tasador y Portero del Monte de Piedad.

Comisión Organizadora del Monte de Piedad de Ceuta

Desde el día de la fecha y hasta el próximo sábado 9 del corriente, a las doce horas, se admiten en la Secretaría de la Delegación del Gobierno, instancias solicitando cubrir los cargos de Director, Cajero, Tesorero, Tasador y Portero del Monte de Piedad.

Comisión Organizadora del Monte de Piedad de Ceuta

Desde el día de la fecha y hasta el próximo sábado 9 del corriente, a las doce horas, se admiten en la Secretaría de la Delegación del Gobierno, instancias solicitando cubrir los cargos de Director, Cajero, Tesorero, Tasador y Portero del Monte de Piedad.

Comisión Organizadora del Monte de Piedad de Ceuta

Desde el día de la fecha y hasta el próximo sábado 9 del corriente, a las doce horas, se admiten en la Secretaría de la Delegación del Gobierno, instancias solicitando cubrir los cargos de Director, Cajero, Tesorero, Tasador y Portero del Monte de Piedad.

Comisión Organizadora del Monte de Piedad de Ceuta

UNA PLAUSIBLE INICIATIVA

Con motivo de celebrarse los actos que tuvieron lugar el "Día del Caudillo" en que tan magistralmente el pueblo de Ceuta expuso de una manera contundente su adhesión al Generalísimo y su gran patriotismo, el Excmo. señor General don Eliseo Alvarez Arenas, con su natural patriotismo apuntó la sublime idea de la erección en nuestra ciudad de una gran Cruz que perpetuase la memoria de los caídos en esta campaña.

Ayuntamiento de Ceuta

Subsidios pro combatientes AVISO Se avisa a los que hayan de cobrar el Subsidio de lmes de agosto, pagado en septiembre, deberán de presentarse a cobrar el día 5 del actual, hora de 9 a 11 de la mañana, siendo éste el último plazo que se concede.

Comisión Gestora de Compras del Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO Esta Comisión precisa adquirir los artículos que figuran en los anuncios del Boletín Oficial de esta ciudad, Cámara de Comercio, Intendencia Militar de Marruecos y Administración del citado Hospital, en la que podrán consultarse las condiciones técnicas legales.

Doctor J. Navarro Martínez

Enfermedades de los niños Ex interno por oposición de la especialidad Consultas: De 11 a 1 y de 4 a 5 General Sanjurjo, 10, entresuelo TETUAN

Cabaret CANTANTE

GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las carnis más bonitas Teléfono: 9-4-7 Teléfono: 9-4-7

Café "LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tueste diario Almazenes M. CARRION O'Donnell 9 TETUAN

Brillantes exámenes

En los exámenes celebrados recientemente en el Conservatorio de Música de la vecina plaza de Ceuta han obtenido nota de sobresaliente en el primer año de piano la señorita Amanda Baeza Aranda e igual calificación en el segundo año de solfeo, la señorita Carmen citta García Cabo.

Brillantes exámenes

En los exámenes celebrados recientemente en el Conservatorio de Música de la vecina plaza de Ceuta han obtenido nota de sobresaliente en el primer año de piano la señorita Amanda Baeza Aranda e igual calificación en el segundo año de solfeo, la señorita Carmen citta García Cabo.

Brillantes exámenes

En los exámenes celebrados recientemente en el Conservatorio de Música de la vecina plaza de Ceuta han obtenido nota de sobresaliente en el primer año de piano la señorita Amanda Baeza Aranda e igual calificación en el segundo año de solfeo, la señorita Carmen citta García Cabo.

Brillantes exámenes

En los exámenes celebrados recientemente en el Conservatorio de Música de la vecina plaza de Ceuta han obtenido nota de sobresaliente en el primer año de piano la señorita Amanda Baeza Aranda e igual calificación en el segundo año de solfeo, la señorita Carmen citta García Cabo.

Brillantes exámenes

En los exámenes celebrados recientemente en el Conservatorio de Música de la vecina plaza de Ceuta han obtenido nota de sobresaliente en el primer año de piano la señorita Amanda Baeza Aranda e igual calificación en el segundo año de solfeo, la señorita Carmen citta García Cabo.

Brillantes exámenes

En los exámenes celebrados recientemente en el Conservatorio de Música de la vecina plaza de Ceuta han obtenido nota de sobresaliente en el primer año de piano la señorita Amanda Baeza Aranda e igual calificación en el segundo año de solfeo, la señorita Carmen citta García Cabo.

Brillantes exámenes

En los exámenes celebrados recientemente en el Conservatorio de Música de la vecina plaza de Ceuta han obtenido nota de sobresaliente en el primer año de piano la señorita Amanda Baeza Aranda e igual calificación en el segundo año de solfeo, la señorita Carmen citta García Cabo.

Agencia Oficial ZEISS CASA ROS Ceuta Tetuán Larache Pida catálogo ilustrado

CAFE BAR VICENTINO PASTELERIA Y REPOSTERIA.-RESTAURANT Paimo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

Doctora Antonia Castillo Médica - Tocóloga Participa haber cambiado su domicilio y consultas al Hotel Majestic. Sus horas de consulta serán las habituales de 10 a 11 y de 4 a 6, los días laborales. CEUTA

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOVONOS PRECIOS ECONOMICOS ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.) Soberanía Nacional 42 MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS BUNINOS Y MAQUINAS NACIONALES

Comerciantes! Industriales! Contratistas de obras, etc., etc. Mutua de Ceuta Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible. PRIMO DE RIVERA, 8 TELEFONO: 9-9-9

¿Sufre Vd. del estómago e intestinos? SERBINOL es el medicamento que cura Dolores de estómago, acideces, hiperclorhidria, digestiones difíciles y penosas, úlceras estomacal, dispepsias, vómitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicamento. Un alivio inmediato y la curación rápida y segura en poco tiempo. Haga un ensayo y se convencerá. Haga en su mano la curación de la enfermedad de su estómago. No admita sustituciones interesadas. Exija siempre SERBINOL en todas las farmacias. Frasco 5/80 ptas (impuestos comprendidos). Depositario exclusivo para Marruecos español R. Arriaga Arnal. Mendosa 12, Ceuta. PRODUCTO NETAMENTE ESPAÑOL

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? - HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES - EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

GOLIAT Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencias, preferido por los constructores. Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

Vitabana Lacteado Desayuno completo. - No necesita leche ni azúcar SE PREPARA CON AGUA Vitabana cacao y Vitabana vainilla Antitirraquítico. Superalimento Latas de 250 gramos neto pesetas, 3,00 Pida muestras y prospectos De venta en farmacias, tiendas de comestibles y droguerías REPRESENTANTE GENERAL: Luis Ferrer Soberanía Nacional, 60

ZEISS Anteojos monoculares y binoculares para observaciones terrestres y astronómicas para puntería Anteojos automáticos LA TÉCNICA ING. E. RÜDT TETUAN APARTADO 89 Lea El Faro de Ceuta

EL EXCELENTISIMO ALTO COMISARIO DE ESPAÑA EN MARRUECOS DON JUAN BEIGBEDER, LLEGA A CEUTA CON EL EXCLUSIVO OBJETO DE ENTREGAR A NUESTRO ALCALDE LA APROBACION OFICIAL DEL PROYECTO DE ENSANCHE Y URBANIZACION DE NUESTRA CIUDAD

Ceuta, la céntrica de las poblaciones del Marruecos español y la incomprendida desde tiempo inmemorial, ha visto en el día de ayer cómo el nuevo resurgir de nuestra Patria, va obrando el milagro infinito de que se la considere como algo muy consustancial a la formación imperial de España.

El hecho sobrenatural de estar al frente de los destinos de nuestra querida España el hombre providencial que ama esta tierra como su segunda Patria y la no menor coincidencia de os tentar el dignísimo cargo de Alto Comisario de nuestro Protectorado la persona de S. E. don Juan Beigbeder cuya clarividencia es bien notoria, ha hecho que nuestra ciudad encontrara en ambos esa compenetración que se precisaba para exponer con precisión detallada el sueño de nuestra ciudad.

Ceuta, que por su situación geográfica ha de ser con el tiempo el eje principal de nuestro resurgir imperial, necesitaba imperiosamente contar sus cuitas a quien las supiera comprender y atender.

En el día de ayer, el Excelentísimo señor Alto Comisario de España en Marruecos, portador oficial en estas tierras del sentir de nuestra querida Patria, ha corroborado con su presencia esa compenetración que se precisa cuando se tiene la convicción de nuestro destino.

El proyecto de ensanche y urbanización de nuestra ciudad

pez Canti, del proyecto de urbanización y ensanche de nuestra ciudad, aprobado íntegramente.

En dicho acto, el Alcalde don Fernando López Canti, al recibir de manos de la primera autoridad de la Zona el proyecto aprobado, pronunció las siguientes palabras, que fueron el testimonio más fehaciente del sentir de nuestra ciudad.

Dijo así: "Es un honor muy grande para Ceuta, en cuyo nombre se saluda con el mayor respeto y con mi personal afecto, el recibimiento en su Casa solariega."

Después, señor, bienvenido a esta ciudad y dignaros recibir el homenaje de la adhesión y el ofrecimiento de la colaboración que esta Comisión Gestora que me honro en presidir y que con tanto agrado os recibe y os ofrece en este día.

Interpretando el sentir de todos los aquí reunidos, no quiero dejar pasar la oportunidad de enviar desde este Ayuntamiento un saludo muy respetuoso y no menos cordial a nuestro Glorioso Caudillo cuya vida guarde Dios muchos años. ¡¡Atriba España!! ¡¡Saludo a Franco!!"

El Excelentísimo señor Alto Comisario agradecido con frase galana las palabras del señor Alcalde, de quien hizo elogios grandes, por el interés desmedido que en todo momento se había tomado por nuestra población y por su agradecimiento.

Aludió muy acertadamente al porvenir de Ceuta haciendo un bello canto a su situación privilegiada que había de convertirla en la verdadera llave de nuestro imperio.

Explicó a continuación con su proverbial justeza de miras el importante papel que había de desempeñar nuestra ciudad y ofreció su incondicional apoyo oficial a cuantas iniciativas viables pudieran surgir y que condujeran al mejoramiento y engrandecimiento de Ceuta.

Al terminar, todos los concurrentes vitorearon al Caudillo y España, sabiendo seguidamente al salón de recepciones en donde se hallaba instalada la majestuosa exposición de los planos del ensanche y urbanización de nuestra ciudad.

El arquitecto municipal, señor Blein, fué acompañado a S. E. el Alto Comisario al que fué explicando detalladamente la importancia del proyecto indicado.

La comitiva recorrió uno a uno los distintos proyectos complementarios y maquetas expuestas haciendo muy grandes elogios de tan insuperable trabajo.

Una vez terminado el recorrido de la exposición, bajaron de nuevo al despacho de la Alcaldía donde se sirvió un vino de honor, marchando acto seguido para Tetuán y despidiéndose de todas nuestras autoridades que quedaron muy satisfechas de las impresiones recibidas por tan grata visita.

La importancia del asunto nos obliga a exponer someramente por hoy el paso grandioso que se ha dado en la tarde de ayer para el resurgir de nuestra ciudad y prometemos hacerlo más extensamente en otro día para que pueda comprender nuestro pueblo lo trascendental del acto realizado.

El proyecto de ensanche y urbanización de nuestra ciudad, aprobado íntegramente.

Franceses y españoles en comandita LOS MERCADERES DEL FRENTE POPULAR

Que el frente Popular francés apoya al español, por diversos motivos, todos dignos de respeto y la mayor parte incontestables, es cosa harta sabida. Pero conviene subrayar las nuevas partidas que se incorporan al capítulo de agravios de la España nacional, llevando a cuenta aparte los servicios que presta esa Francia a los revolucionarios de acá, por su cuenta y razón, para común e ilícito provecho.

Baja retribuida es doble la paga. Y así el gobierno francés del Frente Popular, se descañca cuando se llama a la parte en las depredaciones y saqueos de los rojos, puesto que participan en ellas es ayudar a garantizarles la impunidad, mediante la evacuación de los responsables, y asegurárselos, por otra parte, las ganancias, facilitando los intermediarios y mercaderes.

De Gijón ha llegado recientemente un barco al Havre—una noticia entre otras por el estilo— que descargó ochenta toneladas de cuadros y objetos valiosos de arte, así como muchos cajones conteniendo oro y plata.

A los marchantes franceses, no les falta negocio, ciertamente, mientras los rojos puedan seguir saqueando los tesoros en que España puso lo mejor y más fecundo de su espíritu creador y mientras Francia abandone con su pabellón, mercancía tan averiada moralmente.

Claro está que no es siempre arte la materia de tales especulaciones.

Es instructivo a este respecto, leer en "La Liberté", que hace algunas semanas fueron car-

Otras informaciones de radio y telégrafo

Camorera acusa a Companys de traidor

DICE QUE DEBE RENDIRSE A FRANCO PARA EVITAR LA DESTRUCCION DE CATALUÑA

París, 4. — Noticias de Barcelona que merecen crédito refieren que hace tres días el Presidente del Parlamento catalán, Juan Casanova sostuvo una violenta discusión con Companys acusándole de traidor y de anarquista y diciéndole que su obligación es evitar, por todos los medios, la continuación de la lucha y la desquiciación de Cataluña, ya que la guerra está absolutamente perdida para el Gobierno de Valencia.

Casanova, partidario hace tiempo de la rendición de Cataluña, no perdona a Companys sus relaciones con los anarquistas. Parece que fué tan violenta la entrevista que Casanovas de los insultos pasó a los hechos y se abalanzó sobre Companys, no llegando a más, por la entrada de terceras personas en el despacho, que acudieron a los gritos que salían de la residencia presidencial.

Actividad de la aviación en el pasado mes

SE HAN DERRIBADO, SEGUROS, VEINTIDOS APARATOS ENEMIGOS

Salamanca, 4. — Durante el pasado mes de septiembre se han derribado los siguientes aviones enemigos.

Derrribados: Bimoteres, 1; cazas "Boeing", 12; cazas "Curtis", 9. Total derribados: 22.

Probables: Caza "Boeing", 1; caza "Curtis", 1; sin determinar tipo, 1. Total probables, 3.

De nuestros aviones han sido derribados tres cazas y uno de bombardeo. Total cuatro aparatos.

EN VITORIA TAMBIEN SE CELEBRA UNA SALVE POR LA COVADONGA LIBERADA

Vitoria, 4. — Con motivo de la liberación de Covadonga se celebró, en el templo de San Miguel, una solemne salva.

El mal tiempo impidió celebrar este acto al aire libre. Al mismo tiempo asistieron el prelado, gobernadores militar y civil, presidente de la diputación y demás autoridades, con el delegado provincial de F. E. T. de las J. O. N. S.

PROSIGUE LA INTENSA CAMPAÑA DEL DECRETO DE ORDENACION TRIGUERA

Vitoria, 4. — El domingo, y continuando la campaña de propaganda del decreto de ordenación del trigo, se celebraron actos en los pueblos de Ozaeva, Alegria, Arroyabe y Araya.

EL GOBIERNO ROJO TRATA DE DETENER Y LLEVAR ANTE EL TRIBUNAL POPULAR A LARGO CABALLERO

París, 4. — Se reciben noticias de Valencia de fuente fidedigna, diciendo que las autoridades rojas de Valencia van a detener a Largo Caballero y pretenden juzgarle ante el Tribunal Popular.

Esta medida ha sido propuesta por los delegados de Moscú en la España roja.

Por su parte las organizaciones anarquistas han dicho que darán su apoyo a Largo Caballero en contra de los potentados de Valencia.

FRANCIA ARROJA A LOS REFUGIADOS POBRES, PERO SE QUEDA CON LOS QUE TIENEN DINERO

San Juan de Luz, 4. — La vuelta de los refugiados en Francia a la España nacional provoca episodios emocionantes y grandes manifestaciones de alegría.

En la frontera salen a esperarles las autoridades que representan al General Franco y numerosísimo público que los acoge en forma apoteósica.

Primavera del año 34. La Falange madrileña rebosaba entusiasmo y decisión.

Cada atentado contra un falangista era inexorable y rápidamente repetido con implacable violencia en adecuada represalia, legítima y obligada en aquellos primeros hechos de armas de la cruzada liberadora.

Al son del conocido estribillo "Por el río Nervión", entonaban muchachos alegres y heroicos su ingenuo canto de guerra y triunfo.

"Ya podemos gritar vivas de los falangistas, pues ya nos tiene el miedo la chusma socialista."

Culminó aquel brillante periodo — tras la rotunda movilización del 1 de Mayo que lo dejó mantener a raya a la bestia roja — en la Parada o Revista Militar celebrada en el aeródromo Loring, inmediata al de Cuatro Vientos y a menos de una decena de kilómetros de la Puerta del Sol.

La orden fué transmitida a las Milicias con veinticuatro horas de antelación únicamente, manteniéndose en secreto hasta el último instante la determinación del lugar escogido; precauciones indispensables ante el gran porcentaje de confidentes e indiscretos enrolados en la primera línea.

A media mañana de un domingo apacible y templado, formaron sobre la amplia explanada hasta una docena de centurias militarmente encuadradas, maniobrando con soltura y disciplina. Bajo los pintorescos atavíos de sus componentes, aún no uniformados pero ya luciendo algunos las primeras viejas camisas de la España azul, podían adivinarse en disimulo no logrado, pistolas, porras de ataque y hasta puñales en conjunto abigarrado pero trascendiendo a decisión y a ofensiva.

En representación del Jefe de Milicias dirigió breves palabras a la fuerza congregada en posición de "firmes", haciendo resaltar el carácter típicamente subversivo de nuestro acto de rebeldía en contra de todas las leyes y disposiciones de la República y sus gobiernos, en pleno estado — endémico en tal régimen — de alarma oficial y de cretinez ideológica. Mientras para otros el someterse a la legalidad formal, cualquiera que fuera su contenido, constituía ejecutoria doctrinal básica y absurda, nosotros nos enfrentá-

MIENTRAS LOS ROJOS DICEN QUE EN ZARAGOZA LUCHAN LOS "FACCIOSOS", LA CIUDAD DEL PILAR VIBRA PATRIOTICA Y PLENA DE FE EN FRANCO

Zaragoza, 4. — La recaudación obtenida en esta ciudad el día de la Fiesta Nacional del Caudillo ha sido muy elevada, destacándose la prodigalidad de los soldados que daban todos sus ahorros.

Zaragoza ha vivido en la fiesta del Generalísimo, unas horas llenas de fervor y patriotismo.

Mientras la prensa y los radios rojos dicen que en la ciudad del Pilar luchan entre sí los "facciosos" y hay muchos muertos y heridos, los zaragozanos se empeñan en llevarlos a la contraria y hermanados ricos y pobres militares y civiles, rinden tributo de cariño y adhesión al Jefe del Estado.

LA FARSA DE VALENCIA HA SIDO BREVE

Negrin ha temido a las críticas de los extremistas.

San Juan de Luz, 4. — En los medios políticos y diplomáticos de esta ciudad, de gran importancia, en la actualidad, por recibir muchos diplomáticos acreditados de Madrid, ha causado enorme impresión el cierre de las Cortes de Valencia.

Martín Barrio había previsto largos debates, pero Negrin, una vez obtenida la votación de confianza al Gobierno, — bien escasa por cierto, ya que de los 465 diputados de que consta la Cámara sólo 150 asistieron — dió un carpetazo a las sesiones ante el temor de que los diputados extremistas criticaran al Gobierno y revelasen al mundo la verdadera situación en la zona roja.

Provocación fascista

(Del ayer precursor)

Primavera del año 34. La Falange madrileña rebosaba entusiasmo y decisión. Cada atentado contra un falangista era inexorable y rápidamente repetido con implacable violencia en adecuada represalia, legítima y obligada en aquellos primeros hechos de armas de la cruzada liberadora.

Al son del conocido estribillo "Por el río Nervión", entonaban muchachos alegres y heroicos su ingenuo canto de guerra y triunfo.

"Ya podemos gritar vivas de los falangistas, pues ya nos tiene el miedo la chusma socialista."

Culminó aquel brillante periodo — tras la rotunda movilización del 1 de Mayo que lo dejó mantener a raya a la bestia roja — en la Parada o Revista Militar celebrada en el aeródromo Loring, inmediata al de Cuatro Vientos y a menos de una decena de kilómetros de la Puerta del Sol.

La orden fué transmitida a las Milicias con veinticuatro horas de antelación únicamente, manteniéndose en secreto hasta el último instante la determinación del lugar escogido; precauciones indispensables ante el gran porcentaje de confidentes e indiscretos enrolados en la primera línea.

A media mañana de un domingo apacible y templado, formaron sobre la amplia explanada hasta una docena de centurias militarmente encuadradas, maniobrando con soltura y disciplina. Bajo los pintorescos atavíos de sus componentes, aún no uniformados pero ya luciendo algunos las primeras viejas camisas de la España azul, podían adivinarse en disimulo no logrado, pistolas, porras de ataque y hasta puñales en conjunto abigarrado pero trascendiendo a decisión y a ofensiva.

En representación del Jefe de Milicias dirigió breves palabras a la fuerza congregada en posición de "firmes", haciendo resaltar el carácter típicamente subversivo de nuestro acto de rebeldía en contra de todas las leyes y disposiciones de la República y sus gobiernos, en pleno estado — endémico en tal régimen — de alarma oficial y de cretinez ideológica. Mientras para otros el someterse a la legalidad formal, cualquiera que fuera su contenido, constituía ejecutoria doctrinal básica y absurda, nosotros nos enfrentá-

ULTIMA HORA

RELEVO DE LAS UNIDADES ALEMANAS EN AGUAS ESPAÑOLAS

Berlín, 5. (3:30 madrugada). — Esta madrugada saldrán de Kiel el "Deutschland" y la cuarta flotilla de torpederos, que van a relevar a las unidades navales del Reich que se hallan en aguas españolas.

UN SUBMARINO PIRATA DISPARA CONTRA UN TORPEDERO INGLES

El torpedero respondió a la agresión, al parecer sin hacer blanco.

Londres, 5. (3:30 madrugada). — Según informa el Almirantazgo inglés el torpedero inglés "Basilisk" ha sido agredido, por un submarino desconocido, cuando navegaba en aguas del Mar Negro, a unas cien millas del Cabo San Antonio. El submarino disparó un torpedo contra el barco inglés, sin hacer blanco.

VON BOMBLER EN VIAJE DE VACACIONES

Berlín, 5. (3:30 madrugada). — Hoy saldrá en viaje de turismo, en un yatch de su propiedad, el ministro de la Guerra del Reich Mariscal von Bomblér.

Hará escala en Puchal (Islas de Madera) y más tarde en Punta Delgada (Islas Azores).

EL DUQUE DE WINDSOR Y SU ESPOSA A ALEMANIA Y ESTADOS UNIDOS

París, 5. (4:30 madrugada). — El ex rey de Inglaterra Duque de Windsor, hará un viaje a Alemania y luego a los Estados Unidos en compañía de su esposa.

Piensa dedicarse al estudio de las viviendas y las condiciones de vida en los dos países mencionados.

No esperes que el vecino cumpla con su deber para tú cumplir el tuyo. Dale ejemplo entregando, sin demora, todo objeto metálico que no te sea necesario

de nobles y precursores enamorados de la suprema aventura.

Cuando cayó la noche sobre el Madrid inconsciente, frívolo y confiado del estúpido y strapéllico bienio gris, mientras los periódicos gubernamentales y marxistas se rasgaban las vestiduras ante la inaudita provocación fascista en pleno estado de alarma, una humareda negra anunciaba, camino de Las Ventas, el incendio de dos autobuses en cumplimiento de la promesa solemne de la justa prealía.

Y las estrellas desde el cielo pardadeaban jubilosas sobre la ardiente audacia juvenil de una generación capaz de rescatar a la Patria en cautiverio y de elevarla hasta la altura de sus regiones azuladas.

Juan Antonio Ansaldo (Exclusiva para esta región).

Esquelas mortuorias se admiten hasta las cuatro de la madrugada

El laboratorio Químico-Farmacéutico de G. ESCOLAR (Sevilla), acaba de poner a la venta:

SAL DE FRUTAS ESPAÑOLAS JARABE DE HIPOFOSFITO COMPUUESTO, marca "ESPAÑA" SOLUCION ESTABLE DE SALICILATO DE SOSA BALSAMO DEL NIÑO ESTOMACAL

El Laboratorio Químico-Farmacéutico de G. ESCOLAR fabrica el AGUA OXIGENADA NEUTRA Y MEDICINAL A 10 VOLUMENES G. ESCOLAR.-SEVILLA

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

Cuadro de marcha y horario de trenes a partir del día 24 de Marzo de 1937

Table with columns: Estaciones, Llegada, Salida, Cruces. Includes stations like Tetuán, Malalén, Rineón, Negro, Riffien, Castillejos, Ceuta.

Table with columns: Estaciones, Llegada, Salida, Cruces. Includes stations like Ceuta, Miramar, Castillejos, Riffien, Negro, Rineón, Malalén, Tetuán.

Table with columns: Estaciones, Llegada, Salida, Cruces. Includes stations like Ceuta, Miramar, Castillejos, Riffien, Negro, Rineón, Malalén, Tetuán.

Table with columns: Estaciones, Llegada, Salida, Cruces. Includes stations like Ceuta, Miramar, Castillejos, Riffien, Negro, Rineón, Malalén, Tetuán.

Table with columns: Estaciones, Llegada, Salida, Cruces. Includes stations like Ceuta, Miramar, Castillejos, Riffien, Negro, Rineón, Malalén, Tetuán.

Table with columns: Estaciones, Llegada, Salida, Cruces. Includes stations like Ceuta, Miramar, Castillejos, Riffien, Negro, Rineón, Malalén, Tetuán.

Table with columns: Estaciones, Llegada, Salida, Cruces. Includes stations like Ceuta, Miramar, Castillejos, Riffien, Negro, Rineón, Malalén, Tetuán.

Table with columns: Estaciones, Llegada, Salida, Cruces. Includes stations like Ceuta, Miramar, Castillejos, Riffien, Negro, Rineón, Malalén, Tetuán.

Table with columns: Estaciones, Llegada, Salida, Cruces. Includes stations like Ceuta, Miramar, Castillejos, Riffien, Negro, Rineón, Malalén, Tetuán.

Table with columns: Estaciones, Llegada, Salida, Cruces. Includes stations like Ceuta, Miramar, Castillejos, Riffien, Negro, Rineón, Malalén, Tetuán.

Table with columns: Estaciones, Llegada, Salida, Cruces. Includes stations like Ceuta, Miramar, Castillejos, Riffien, Negro, Rineón, Malalén, Tetuán.

Table with columns: Estaciones, Llegada, Salida, Cruces. Includes stations like Ceuta, Miramar, Castillejos, Riffien, Negro, Rineón, Malalén, Tetuán.

Academia Curvantes

PLAZA RUIZ, 4

Preparación para ingreso en el Instituto y Universidad, instrucción primaria, repaso de las asignaturas del Bachillerato, clases nocturnas para adultos, preparación para carreras especiales.